



## Moción mejora instalaciones deportivas

En nuestra ciudad es habitual la práctica de algún tipo de deporte por una parte importante de nuestros vecinos, también es sabido que todos los especialistas médicos, sin excepción, recomiendan, para tener una buena calidad de vida, llevar a cabo con frecuencia algún tipo de actividad deportiva.

No entendemos que para llevar a cabo estas actividades dentro de nuestro municipio, en grupo o individualmente, sea casi imposible contar con instalaciones adecuadas, bien sea por el estado de las mismas o por su alto coste.

Un grupo de vecinos se ha puesto en contacto con nuestro Grupo Municipal quejándose de que no se les ceden las instalaciones deportivas en buen estado y se les ofrecen, a cambio, algunas en las que es imposible llevar a cabo ningún tipo de actividad deportiva por la situación lamentable de las mismas. En este caso concreto nos estamos refiriendo a la práctica del baloncesto. Estas quejas ya se han producido en anteriores ocasiones y referidas a otros deportes.

A la vista de lo anterior se presenta la siguiente

### **MOCIÓN**

Que por parte del Equipo de Gobierno se estudien las demandas de nuestros vecinos y se les faciliten las instalaciones adecuadas para poder llevar a cabo las actividades deportivas en buenas condiciones no ofreciendo instalaciones deterioradas que puedan suponer riesgos innecesarios para la salud. Y así mismo, se verifique si los incrementos de las cuotas se ajustan a las subidas del IPC.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**